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Расчет режима работы тиристоров установки для плавки гололеда на ВЛ постоянным током с 

электронным коммутатором. 

Предложена схема установки для плавки гололеда с электронным коммутатором (УПГЭК), состоящая 

из трехфазного мостового выпрямителя и полупроводникового ком-мутатора выпрямленного тока. Пока-

зано, что применение УПГЭК позволяет осуществлять одновременную плавку гололеда на трех фазных 

проводах ВЛ и производить изменение схемы плавки гололеда без механических переключений. Рас-

смотрен принцип работы УПГЭК при плавке гололеда на проводах ВЛ. Проведена оценка теплового ре-

жима работы тиристоров в схеме УПГЭК и длительности рабочих циклов плавки гололеда. 
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тиристор, электронный коммутатор. 
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Gurevich М. К., Kozlova M. A., Repin A. V., Shershnev Y. A.  

Estimate of thyristor’s operating conditions of valve converter with electronic commutator for overheard 

power transmission lines conductors de-icing. 

The circuit of valve converter with electronic commutator is proposed. It consists of three-phase bridge recti-

fier and semiconductor commutator. It’s shown that the application of converter with electronic commutator 

gives the opportunity to organize the simultaneous ice melting on three phase wires. This innovating equipment 

produces all versions of ice melting loops without using of mechanical switches. At the article the principle of 

new converter operation is considered, so as the estimation of converter thyristor’s thermal conditions and ice 

melting duty cycle time is done. 
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